
～5/19 学校だより～ 

 

 今日は、長崎市教育委員会の学校訪問がありました。教育委員２名

を含む１２名の先生方が来られ、授業の様子を見ていただきました。

(もちろん中庭の穴も…) 

 授業を見られての感想は、「児童生徒がとても素直で一生懸命学習

に取り組んでいる」「児童生徒と先生方との信頼関係が築かれている」

「先生方の指導が丁寧」「心が通じ合った授業」などなど、児童生徒、

先生方への多くの誉め言葉をいただきました。同時にこの素晴らし

さをさらに伸ばすにはといったアドバイスもいただきました。新任

校長としては、大変うれしい限りでした。いただいたアドバイスをも

とに、また明日から日吉小中学校の発展のために頑張ろうと決意を

新たにしたところです。 


